

Vom Pionier zum Ehrenvorsitzenden

Die SGB Stadtsteinach zeichnet ihr Gründungsmitglied Hansi Hümmer aus. Er hat den Verein maßgeblich mit aufgebaut.

Von Dieter Hübner

Stadtsteinach – Ein Mitglied der ersten Stunde, begrüßte Vorsitzender Harald Schrickler bei der Jahreshauptversammlung der SGB Stadtsteinach ganz besonders: Hansi Hümmer, Gründungsmitglied im Jahre 1983, war von Anfang an am Aufbau der jungen Abteilung maßgeblich beteiligt. Als sich die Sportler 1993 von der Schützenabteilung abnabelten, übernahm er bis 2010 Verantwortung als Vorsitzender der neuen SG Biathlon. Anschließend gehörte er bis jetzt dem Vorstand an. Harald Schrickler dankte Hansi Hümmer für sein Engagement und ernannte ihn auf einstimmigen Beschluss zum Ehrenvorsitzenden der SGB.

Steinachtal-Lauf geht heuer früher über die Bühne: Rückblickend erinnerte der Vorsitzende an ein Vereinsjahr mit vielen Aktivitäten: Obwohl der Start zum 30. Steinachtal-Lauf erstmals an das Feuerwehrzentrum verlegt werden musste, und auch die Streckenführung – bis auf einige neue Teilpassagen – wie vor etwa 30 Jahren verlief, hat die Organisation wieder hervorragend geklappt und das Feedback der Läufer war durchwegs positiv.

Dazu folgte gleich der Hinweis, dass der Steinachtal-Lauf dieses Jahr nicht mehr wie sonst am Samstag nach Christi Himmelfahrt, sondern bereits am 25. April stattfindet. Start und Ziel ist aber wie gewohnt an der Steinachtalhalle. Zur Vorbereitung werden auch wieder Testläufe stattfinden. Auch der Motor-Nützel-Lauf im September, bei dem die SGB die Organisation übernommen hatte, konnte ohne Probleme durchgeführt werden. In diesem Jahr findet diese Veranstaltung am 12. September statt.

Rekordbeteiligung und eine

Spende: Mit 62 Teilnehmern konnte der 15. Hainberglauf einen Rekord verzeichnen. Und auch das Ergebnis war Spitze: 1500 Euro wurden als Spende an die Familie Groppe übergeben, deren Anwesen vollständig abgebrannt war.

Eine rundum gelungene Aktion war auch dieses Jahr wieder das Projekt „Lauf 10“, bei dem 21 Laufanfänger nach 10 Wochen Training einen Dauerlauf von 10 Kilometer am Stück bewältigen konnten. Unter der Leitung von Zweiter Vorsitzender Helga Kauper, zertifizierte Laufgruppen-Leiterin des BLSV, beginnt ab 4. Mai ein neuer Anlauf für „Couch-Potatoes“ und andere Interessierte, die

den inneren Schweinhund überwinden wollen und nach zehn Wochen Training zehn Kilometer im lockeren Laufschrift bewältigen wollen. Informationen und Anmeldungen sind unter „helga.kauper@gmx.de“ oder telefonisch unter 0175/3624159 möglich.

Geselligkeit wird groß geschrieben: Weihnachtsfeier, oder ein Ausflug, wie dieses Mal in die Rhön mit einer Wanderung durch das Biosphärenreservat „Schwarzes Moor“, einem der bedeutendsten Hochmoore Mitteleuropas, trugen zur Kameradschaft unter den 194 Mitgliedern bei. Abschließend galt der Dank des Vor-

sitzenden allen Verantwortlichen der verschiedenen Laufgruppen.

Von einer gesunden finanziellen Basis berichtete Kassierer Uwe Tempel. Er dankte allen Gönnern und Unterstützern des Vereins. Besonders erwähnte er die VR Bank Oberfranken Mitte, die mit einem beträchtlichen Betrag die Durchführung des Steinachtal-Laufs 2020 sponsert.

Problemlos und ohne Überraschungen wurde der Punkt „Neuwahlen“ abgehakt. Neu im Team sind Thomas Koch (dritter Vorsitzender), Anja Bergmann (Schriftführerin), Jörg Fries (zusätzlicher Sportwart), und die neuen Beisitzer Johannes Henninger, Sandra Hücherig und

Markus Schott. Das neue Amt eines EDV-Beauftragten wurde Karin Wegel übertragen.

Der Vorstand

- Vorsitzender Harald Schrickler, zweite Vorsitzende Helga Kauper, dritter Vorsitzender Thomas Koch, Kassier Uwe Tempel, Schriftführerin Anja Bergmann, Sportwarte Jutta Kratzel und Jörg Fries, Kassensprüfer Stefan Fechner und Karin Geyer.
- Beisitzer: Johannes Henninger, Sandra Hücherig, Thomas Lauterbach, Markus Neumeister, Markus Schott, Konrad Witzgall.



Hohe Auszeichnung: Vorsitzender Harald Schrickler (links) und Bürgermeister Roland Wolfrum überreichen Hansi Hümmer die Urkunde nach der Ernennung zum Ehrenvorsitzenden.

Foto: Dieter Hübner